

17 de Nov/ de 1920.

Sr.D.Francisco Perez,
Director Gral.de los FF.CC.Consttas.,

Presente.-

Muy señor mio y amigo:-

Me permito presentarle al señor doctor Antonio Sánchez Rebolledo y referirle la adjunta carta de que fué él portador, dirigida a mí por el señor general Guadalupe Sánchez, suplicando a usted se sirva tomar en consideración el asunto expuesto en ella y conceder, si es de concederse sin lesión para los intereses de esas líneas, lo que el citado jefe solicita, tomando en cuenta sus altos merecimientos.

Con el aprecio de siempre me repito

su afmo. amigo y S.S.,